

INSPECCIONO EL GRAL. BATISTA
EL CASTILLO DE LA FUERZA

El Castillo de la Fuerza, donde hasta hace poco funcionaba la Biblioteca Nacional, fué visitado el día 16 de julio por el Honorable señor Presidente de la República Mayor General Fulgencio Batista, con objeto de inspeccionar las obras que allí se están realizando para su remozamiento.

A su llegada al Castillo, saludaron al Primer Magistrado de la Nación el jefe de la Policía Nacional brigadier Pilar García, el comandante Claudio Medel, director del Museo Militar, el teniente Salvador Artigas, el arquitecto Eugenio Albarrán, director de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas y el doctor Francisco Pérez de la Riva, Asesor del Instituto Nacional de Cultura.

El Jefe del Estado examinó los planos y proyectos sobre la adaptación del Castillo a Museo Militar, conociendo en detalle los distintos trabajos que se llevarán a efecto en dicha fortaleza.

En el local que fuera despacho de los jefes de estado mayor desde la fundación de la República, se le mostró al general Batista una bala de cañón utilizada por los ingleses durante la toma de La Habana.

El general Batista realizó un minucioso recorrido por todos los locales del Castillo. En dichos locales se están almacenando armas de distintas épocas.

Los museólogos allí reunidos sostenían diferentes puntos de vista respecto a que las edificaciones superiores del Castillo sean total o parcialmente eliminadas para darle mayor perspectiva histórica. El Presidente expuso una solución conciliadora de esos criterios con la finalidad de que aunque se procure reproducir en cierta sección la visión del Castillo tal cual era en el siglo XVI, cuando se construyó, en otro aspecto se mantuviera parte de dichas edificaciones, con objeto de que no desaparezca totalmente el sentido histórico de la construcción en cuanto a las transformaciones que ha experimentado a través de los siglos y los distintos usos y funciones a que se ha dedicado.

A tenor de la tesis de la supresión de las edificaciones superiores levantadas en distintas épocas, abogó el arquitecto español profesor Francisco Prats Puig, especialista en la materia que asesora a la Junta del Museo.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA